






茂原大会は例年チームとして良い結果を残すことが出来ず
何が原因なのかを考えて準備してきましたが、
結果を全く出すことが出来ず色々と課題を突き付けられた
大会となってしまいました。
その中でもレインコンディションでは選手の頑張りもあり
とても良い状況だったことが収穫でした。
調子が悪い時こそ、色々問題点がチームとしても露呈
したので、全てを見直しチーム全員で強化して
次戦に備えたいと思います。
最後にレース参戦にあたり、スポンサー様をはじめ
サポートして下さった方々に感謝致します。
次戦は良い報告が出来るよう一層努力致します。

INTREPID JAPANレーシングチーム

今大会は土曜日のレインコンディションでのレースでは
速さがありいい状態でレースができていました。
しかし日曜日からのドライコンディションでは
根本的なスピード不足に悩み、苦しいレースとなりました。
マシンの走らせ方、レースウィークの組立て方など
ドライバーで潰してしまったレースでした。
チームにもスポンサー様にも応援してくださった皆さんにも
申し訳ない、恥ずかしいレースをしてしまいました。
菅生大会、自分の弱さを強さに変えられるよう
インターバル期間で最大限の努力をします。
今大会、応援して下さった皆様。
Sparco様,スポンサー様ありがとうございました。


